

Presstext:

34. Müllheimer Autoschau mit verkaufsoffenem Sonntag am 14. April 2024

Am Sonntag, den 14. April 2024 wird wieder gemütlich durch Müllheim flaniert. Denn dann findet die 34. Autoschau mit verkaufsoffenem Sonntag im Herzen des Markgräflerlandes statt. Von 12 Uhr bis 17 Uhr öffnen über 40 Geschäfte ihre Pforten und laden zum Bummeln, Schauen und Kaufen ein. Gleichzeitig präsentieren die Müllheimer Autohäuser die neusten Modelle im Shopping-Viereck zwischen Werder-, Wilhelm-, Hauptstraße und Am Lindle. Organisiert wird das das sonntägliche Einkaufsvergnügen wie immer vom Gewerbeverein Müllheim.

Der Gewerbeverein Müllheim hofft, dass - bei hoffentlich schönem Wetter - wieder tausende von Schau- und Kauflustigen aus dem Umland diesseits und jenseits des Rheins in das „Einkaufszentrum“ der Region strömen werden. Anziehungspunkt ist die traditionelle Autoschau, bei der die zehn Müllheimer Autohäuser ein breites Spektrum an moderner Fahrzeugtechnik und aktuellem Design auf den Plätzen der Innenstadt vorstellen werden. Elektroantriebe, Hybridfahrzeuge, geringe Verbrauchswerte und innovative Ausstattungen dürften dabei wieder im Mittelpunkt stehen.

Wieder tolle Aktionen und Attraktionen in den Geschäften

Mit Gewinnspielen, Rabatten und Gerätevorführungen in und vor den geöffneten Läden werden "Flanieren, Bummeln und Einkaufen" zum Erlebnis und sorgen für Abwechslung und Unterhaltung. Doch nicht nur die Bummler und Käufer sind an diesem Sonntag in Müllheims City gut bedient. Wer die müden Füße nach erfolgreichem Beutezug ausstrecken möchte, entspannt sich beim Einkehrschwung mit Kaffee, Viertel oder einem Vesper in den hiesigen Gasthäusern, Restaurants und Cafés. Dort kann der Gast – wie auch in den Geschäften – auf guten Service im Verwöhnformat setzen. Oder er stärkt sich mit einem raschen Imbiss von einem der Verpflegungsstände der Vereine.